

JEÛNE DE DANIEL

Ne vous inquiétez de rien; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos coeurs et vos pensées en Jésus-Christ.

PHILIPPIENS 4:6-7

21 JOURS POUR PRIER EN ÉGLISE

INTRODUCTION

Bienvenus à tous, merci de votre participation à notre « Jeûne de Daniel 2025 » ! Rappelons-nous de l'essentiel : nous choisissons volontairement d'accorder plus de temps à la prière car nous voulons être plus près de Dieu, entendre Sa voix pour nos vies et voir l'exaucement de nos prières. Notre jeûne est basé sur le vécu du prophète Daniel. Dans le livre de Daniel, chapitre 10, il fait un nouveau jeûne de 3 semaines car il voulait absolument recevoir une réponse de Dieu pour sa situation. A la fin des 3 semaines il a vécu une rencontre avec un ange et a obtenu sa réponse. Nous comprenons dans le contexte que le jeûne a contribué à briser la résistance spirituelle, et il a vécu une percée non seulement pour sa vie mais aussi pour sa nation.

Ne vous perdez pas dans le détail de ce que vous allez manger ou ne pas manger ! Daniel dit simplement ceci : « Je ne mangeai aucun mets délicat, il n'entra ni viande ni vin dans ma bouche. » (10 : 3).

Pouvons-nous tous faire cela ensemble ? Pas de sucreries, ni viande ni alcool ? Après, décidez librement devant Dieu ce que vous allez jeûner en plus pendant 3 semaines, puis respectez votre engagement. C'est aussi une très bonne idée de jeûner certaines choses qui ont peut-être pris trop de place dans nos vies : la télé, les jeux, les feuilletons. L'essentiel est de créer plus de temps pour prier, présenter vos requêtes devant le Seigneur et écouter Sa voix.

Cette année il y aura :

- Des déclarations de vérité à faire à haute voix
- Des sujets de prière précis concernant chaque domaine de la vie de l'église
- Trois réunions de prière chaque semaine, deux sur Zoom à 20h, l'autre en présentiel le vendredi à 19h30.

Bon jeûne, bonne transformation !



JOUR 1 | ACTES 13 : 2

Traduction La Passion, « Pendant qu'ils se dévouaient comme des prêtres devant le Seigneur dans la prière et le jeûne. » Le mot utilisé dans le grec est leitourgeo, ce qui nous donne le mot liturgie en français. Ils se tenaient devant Dieu comme des prêtres, pas seulement dans la prière mais aussi dans le jeûne. Ce point est vraiment important pour ce que tu peux vivre avec Dieu pendant ces 3 semaines de jeûne. Bibliquement chaque chrétien est un prêtre, et le jeûne fait partie de ton ministère ! Vous connaissez tous le plus grand commandement, d'aimer Dieu de tout de ton cœur, de toute ta pensée, de tout ton âme et de toute ta force. Quand tu jeûnes tu démontres à Dieu qu'Il est plus important pour toi que la nourriture. Et quand ta force physique est diminuée par le jeûne, ta force spirituelle augmente.

Si tu veux vraiment aborder notre Jeûne de Daniel avec foi, dans l'attente de vivre quelque chose, considérez ce qui s'est passé quand ces chrétiens à Antioche ont jeûné : le St Esprit a parlé, et a dit « Mettez-moi à part Barnabas et Saul pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés »

Rêve avec moi quelques instants. Imagine que tu prends le jeûne au sérieux, tu cherches vraiment la face de Dieu et Il te révèle l'œuvre à laquelle Il t'a appelé ! Le St Esprit veut te parler pendant ce jeûne, Il veut te mettre à part pour Son service ! Je pense que tout le monde réalise que Dieu a des missions qu'Il veut accomplir, mais parfois on est lent à comprendre qu'Il veut se servir de nous !

DÉCLARATIONS

- Le jeûne fait partie de mon appel !
- Le St Esprit va me parler pendant ce temps de jeûne
- Je vais exercer le rôle de prêtre que le Seigneur m'a confié
- Le jeûne aura un impact dans ma vie et dans d'autres vies également

SUJETS DE PRIÈRE

1. Que le Seigneur renouvelle notre premier amour par le jeûne et la prière
2. Que les membres de Paris Evangile soient unis dans leur désir d'accomplir le dessein de Dieu.
3. Que mon culte personnel devienne un temps de rencontre avec la présence tangible du Seigneur
4. Que j'entende Sa voix de plus en plus clairement. Pose la question, « Seigneur, que veux-Tu que je vive avec Toi pendant ce jeûne ? » Puis écris Sa réponse ici :

JOUR 2 | ACTES 13 : 3

Une fois que le St Esprit leur a parlé, ils ont encore jeûné ! Afin que la parole de l'Esprit s'accomplisse. Peut-être tu as déjà reçu une parole pour ta vie qui ne s'est pas encore réalisée. Jeûne et demande au Seigneur son accomplissement. L'église a voulu que ces 2 frères entrent dans leur destinée, ils ont prié, jeûné puis le verbe à la fin du V3 est un terme militaire qui signifie ils ont expédié Saul et Barnabas ; ils étaient envoyé comme des soldats car l'église avait compris qu'ils étaient en guerre. Ne soyez pas surpris si vous connaissez des moments de combat pendant le jeûne, mais ne soyez pas surpris non plus quand vous gagnez. Un chrétien qui jeûne fait peur à l'ennemi.

DÉCLARATIONS

- Tout concourt pour mon bien car j'aime Dieu et je suis appelé selon Son dessein
- Rien ne peut me séparer de l'amour de Christ et le St Esprit déverse Son amour dans mon cœur.
- Je suis plus que vainqueur par Celui qui m'aime
- Ce jeûne me positionne pour accomplir ma destinée

SUJETS DE PRIÈRE

1. Merci de prier pour la mission à Madagascar, que beaucoup de personnes soient sauvées, guéries et libérées à travers le ministère de notre équipe.
2. Demande au Seigneur s'il y a d'autres missions qu'il a prévu pour les membres de Paris Evangile.
3. 2025 sera une année d'évangélisation. Prie pour 3 personnes que tu connais, mais qui ne sont pas encore sauvées. Persévère dans cette prière pendant les 3 semaines !!
4. Prions pour le projet « One Million Month », qui signifie le mois où un million de personnes en Europe entendront le message de salut. Peux-tu y participer à partir du 21 juin ?
5. Merci de prier pour le pasteur Steve B qui animera un « Weekend Guérison » au Bon Berger du 24-26 janvier : un flot de guérisons à la gloire de Dieu !

JOUR 3 | ACTES 9 : 8-9

J'aimerais partager ce que Dieu m'a dit concernant ce jugement d'Elymas le sorcier. Saul a fait un grand pas de foi en proclamant qu'Elymas serait aveugle pendant un temps. Comme Steve Djafa nous a expliqué, c'était un moment clé dans la guerre des territoires sur l'île de Chypre. Mais vous savez aussi que c'est quelque chose que Paul avait déjà connu personnellement. Pour lui c'était un jugement pour sa persécution de l'église, un aveuglement temporaire, avec le salut des âmes par la suite. Vous avez plus de foi pour proclamer que qqn serait aveugle si vous avez déjà vécu cela vous-même. Et Dieu m'a dit « Il y a des personnes à Paris Evangile qui ont déjà vécu des choses avec Moi dans le passé, et Je veux les refaire. Je veux ranimer le feu qui était là à l'époque, et pendant le jeûne demandez-Moi d'embraser vos cœurs de nouveau, car certaines choses vécues sont maintenant à revivre. »

DÉCLARATIONS

- Celui qui vit en moi est infiniment plus grand que celui qui est dans le monde. (1 Jean 4 :4)
- Seigneur, mon cœur est/sera enflammé pour Toi de nouveau !
- Je vivrai tout ce que Tu as prévu pour moi et j'entrerai dans ma destinée
- Je peux tout par Celui qui me fortifie

SUJETS DE PRIÈRE

1. Prions que tout obstacle soit enlevé pour la construction de notre lieu de culte
2. Que la salle à la rue Bobillot devienne un lieu de rencontre avec la présence et la puissance de Dieu.
3. Que le Seigneur confirme Sa Parole par les signes qui l'accompagnent : salut, guérison, délivrance.
4. Remercions Dieu pour la provision de toutes les finances nécessaires.

JOUR 4 | HÉBREUX 11 : 5

“ Il (Hénoch) avait reçu le témoignage qu’il était agréable à Dieu.” A première vue, quand nous lisons Genèse 5, nous ne voyons pas clairement ce témoignage, on voit juste que Hénoch a marché avec Dieu au quotidien, puis Dieu l’a pris. Comment savoir qu’il était agréable à Dieu ? J’ai découvert que cette vérité est cachée dans le verbe hébreu traduit ‘pris’, « Dieu l’a pris ». Car ce mot, (laqach) est souvent utilisé en hébreu pour décrire le moment quand un homme prend une femme en mariage. Dire que Dieu l’a « pris en mariage » est une révélation profonde de l’intimité qu’Hénoch partageait avec Dieu sur terre. Dieu est amour, et quand Il voit que qqn est tombé profondément amoureux de Lui, Il se dit « Je ne peux plus attendre, pour lui les noces de l’Agneau, c’est maintenant ! » Hénoch nous montre notre destinée : devenir l’Epouse de Jésus Christ. Et **Dieu veut que ça commence déjà !** C’est ma conviction qu’Il reviendra pour Son Epouse quand elle est vraiment amoureuse de Lui.

Laissons notre premier amour brûler pour le Seigneur encore !

DÉCLARATIONS

- Je connais Dieu parce qu’Il veut être connu !
- Dieu me donnera les révélations quand je cherche Sa face
- Je fais partie de l’Epouse de Christ
- Je vais vivre une plus grande intimité avec Toi Seigneur
- Ma vie plaît à Dieu car j’exerce ma foi !

SUJETS DE PRIÈRE

- Jésus a dit que si nous demeurons en Lui, nos prières seront exaucées. Quel est le plus grand cri de ton cœur aujourd’hui ? Formule cela comme une prière devant Lui
- Priez pour l’unité des églises à Paris. Concrètement, prions pour le rétablissement d’une pastorale, car ensemble nous sommes l’Epouse !
- Demande à Dieu une révélation de Sa Parole. Lis Romains 8 jusqu’à ce qu’un verset parle à ton esprit !
- Dis à Dieu que tu veux Le connaître plus, et écris Sa réponse ici :

JOUR 5 | HÉBREUX 11: 20-21

« C'est par la foi qu'Isaac bénit Jacob et Esaü, en vue des choses à venir. C'est par la foi que Jacob, mourant, bénit chacun des fils de Joseph et qu'il adora, appuyé sur l'extrémité de son bâton. »

De tout ce qu'Isaac et Jacob ont accompli on retient une seule chose dans l'épître aux Hébreux, que par la foi ils ont béni la génération suivante. Je vous dis à chacun: Dieu vous invite à apprendre à bénir. Une bénédiction prononcée par la foi est très puissante, et le Nouveau Testament déclare que nous sommes tous appelés à bénir comme style de vie ! Ecoutez **1 Pierre 3 : 9**, « *Ne rendez point mal pour mal ou injure pour injure ; bénissez au contraire, car c'est à cela que vous avez été appelés, afin d'hériter la bénédiction.* » La clé pour recevoir la bénédiction de Dieu dans ta vie, se trouve dans ta bouche ! Jacob a déclaré, « Que Dieu te traite comme Ephraïm et comme Manassé ». La bénédiction est contenue dans leurs noms. D'abord, Ephraïm, « Doublement béni/fécond » Ensuite Manassé, « Capable d'oublier le passé ». Dieu nous demande de prononcer cette bénédiction sur nos vies, puis de faire pareil pour d'autres personnes. Le sens amplifié est très riche : « **que vous soyez bénis comme le fils aîné, doublement béni, et que rien de ton passé bloque cette bénédiction !** »

DÉCLARATIONS

- Que je sois entièrement guéri des blessures de mon passé
- Que je sois rafraîchi par la provision du Ciel
- Que mes forces soient renouvelées par le St Esprit
- Que le bonheur et la grâce m'accompagnent tous les jours
- Que la faveur de Dieu soit sur ma vie
- Que je sois une source de bénédiction pour beaucoup de personnes
- Maintenant, dirigez ces bénédictions vers au moins une autre personne !

SUJETS DE PRIÈRE

1. Seigneur, montre-moi comment bénir ma famille biologique
2. Que je sois une source de bénédiction au sein de l'église
3. Qu'il y ait une culture de bénédiction à Paris Evangile
4. Seigneur, aide-moi à bénir, par exemple au travail, même si c'est un terrain hostile !
5. Connais-tu qqn qui cherche du travail ou qui souffre au travail ? Prie pour un retournement de situation !

JOUR 6 | HÉBREUX 11 : 24

« Par la foi Moïse refusa d'être appelé fils de la fille de Pharaon. » Là nous sommes au cœur de la foi, et au début du prix que Moïse a payé. Moïse a dû régler la question de son identité. Est-ce que je suis fils d'une princesse où fils de Dieu ? Car les récompenses de Dieu sont tellement différentes que les récompenses du monde. S'il reste en Egypte, il a accès à tout ce que le monde peut offrir, mais s'il renonce à cela, il risque d'être maltraité. Qui choisit d'être maltraité ? Ceux qui ont la perspective de l'éternité. Vous avez remarqué la phrase, qu'il aimait mieux être maltraité avec le peuple de Dieu que d'avoir la jouissance du péché, je cite, POUR UN TEMPS. Combien de temps alors ? Toute sa vie. Si tu n'as pas la perspective d'éternité et si tu ne comprends pas la récompense de Dieu, tu ne pourrais jamais comprendre Moïse. Il a renoncé à une vie de luxe permanent en faveur de la maltraitance et l'opprobre. Voici en quelque sorte les déclarations intérieures que Moïse a exprimées et que nous pouvons exprimer maintenant :

DÉCLARATIONS

- Par la foi je sais qui je suis, je suis un enfant de Dieu
- J'appartiens à la famille de Dieu
- Je sais qui sont mes vrais frères et sœurs, je m'associe à eux !
- Mon Dieu est le rémunérateur de ceux qui Le cherchent.
- Quand je décide de payer le prix pour suivre Sa volonté, je transforme les vies.

SUJETS DE PRIÈRE

Seigneur, aujourd'hui je prie pour une église sœur, le Bon Berger :

1. Je bénis l'équipe des responsables
2. Je bénis leurs groupes de louange et chaque domaine de la vie de leur église
3. J'intercède pour leur Weekend Guérison qui commence ce soir : guérisons, miracles et vies transformées !
4. Je prie que le ministère itinérant du pasteur Robert Baxter porte de plus en plus de fruit.
5. Enfin je prie pour moi-même, car je veux porter « un fruit qui demeure » dans ma propre vie.

JOUR 7 | JACQUES 2 : 25

Hébreux reconnaît la foi de Rahab, « *parce qu'elle avait reçu les espions avec bienveillance.* » Jacques va encore plus loin, car dans son argument que la foi sans les œuvres n'existe pas, il met Rahab à côté d'Abraham pour illustrer la vraie foi biblique. Pour un juif c'est quand même choquant ! Une prostituée païenne devient notre modèle de foi à égalité avec Abraham !!? « Rahab la prostituée ne fut-elle pas également justifiée par les œuvres, lorsqu'elle reçut les messagers et qu'elle les fit partir par un autre chemin ? » Puis il nous donne la pensée de Dieu concernant la foi authentique : « *Comme le corps sans âme est mort, de même la foi sans les œuvres est morte.* » **Dieu attend des œuvres de la foi qu'Il a placé dans ton cœur.** Chacun des héros de la foi en Hébreux 11 est là parce qu'il a fait qqch ! La vraie foi biblique agit.

Ça, c'est la puissance de la foi, et cette foi est en toi ! Tu es en alliance avec Dieu. Le sang de Christ a effacé ton passé. Tu es protégé. Tu peux faire les œuvres de Dieu sans être intimidé par les mensonges de l'ennemi qui essaie de te dire que tu n'es pas qualifié : il doit se taire. Christ t'a qualifié et t'a donné la puissance de Son Esprit. Tu peux accomplir ta destinée comme Rahab.

DÉCLARATIONS

- « Dieu, je choisis de croire que Tu es bon. »
- « Ta Parole nourrit ma foi. »
- « Je décide d'agir par la foi. »
- « Je vais accomplir ma destinée par la foi. »
- « J'ai une alliance éternelle avec Toi. »

SUJETS DE PRIÈRE

Nous allons intercéder pour le culte demain basé sur ces principes

1. Prions que la louange nous permette de fixer nos yeux sur la bonté de Dieu
2. Demandons au Seigneur que plusieurs se lèvent par la foi pour partager ce qu'ils ont reçu
3. Que les voix prophétiques se lèvent pour souligner la destinée de Paris Evangile
4. Que la prédication de la Parole nourrisse tous les cœurs demain
5. Que le Seigneur confirme Sa Parole par les signes qui l'accompagnent pendant le temps de ministère.

JOUR 8 | JUGES 6 : 12

« **L'Éternel est avec toi, vaillant héros !** » Je veux souligner qu'un chrétien peut seulement devenir un vaillant héros s'il sait avec certitude que Dieu est avec lui ou elle. Il faut pleinement comprendre le sens de « Dieu est avec toi. » Nous pouvons penser, « oui, c'est sympa, Dieu m'accompagne partout, je peux Lui parler quand je veux, Il est comme un bon Père toujours présent. » Tout cela est vrai, mais c'est uniquement 10% de ce que l'ange voulait dire. Considérez le sens profond de **L'Éternel est avec toi**.

- Dieu s'est approché de toi pour accomplir une mission
- Dieu dit qu'Il va confirmer tes paroles par des signes venant de Sa part
- Dieu met à ta disposition Son autorité et Sa puissance
- Dieu t'accordera la victoire quand tu te lèves pour Lui
- Rien ne peut te séparer de Son amour, ni de Sa présence ni de Sa protection

Cela est la vérité, mais tu ne vas pas te lever si tu ne te vois pas comme un vaillant héros. Nous avons tous besoin de renouveler notre pensée et notre image de nous-même. Le verbe même en français indique le processus qui est nécessaire : renouveler, accueillir des nouvelles pensées encore et encore. Il faut laisser partir les anciennes pensées de 'je ne suis pas à la hauteur, je suis trop timide', ou comme Gédéon, « je suis le plus pauvre et le plus petit ». Et les remplacer par des nouvelles pensées venant de Dieu !

DÉCLARATIONS

Basées sur la vie de Gédéon

- Dieu s'approche de moi pour accomplir une mission
- Dieu va confirmer mes paroles par des signes qu'Il fera
- Dieu me donne Son autorité et Sa puissance
- Dieu m'accordera la victoire quand je me lève pour Lui
- Rien ne peut me séparer de Son amour, ni de Sa présence ni de Sa protection
- Je renouvelle mes pensées **par les paroles prophétiques, les témoignages, la Parole, et ma vraie identité en Christ.**

SUJETS DE PRIÈRE

Aujourd'hui mets du temps à part pour Dieu et pose-Lui des questions !!

1. Seigneur, que veux-Tu que je fasse pour Toi ?
2. Seigneur, comment Tu me vois ?
3. Comment est-ce que le miraculeux pourrait faire partie de ma vie ?
4. Comment puis-je devenir un vaillant héros pour Toi ?
5. Enfin, cherche Dieu pour quelqu'un d'autre dans l'église, afin de lui donner une parole d'encouragement !

JOUR 9 | JUGES 6: 24-32 « ABATTRE DES IDOLES POUR ENTRER DANS SA DESTINÉE »

Dieu voulait sauver la nation, comme Il veut sauver la France, mais il y avait quand-même un grand obstacle. Les gens avaient abandonné Dieu en faveur des idoles, surtout Baal et Ashéra, une soi-disant déesse liée à Baal. **Si tu veux accomplir ta destinée, tu ne peux pas avoir des idoles devant Dieu.** Voici une définition simple que j'ai trouvé sur internet dans ma première recherche : Idolâtrer quelque chose, c'est s'en occuper de façon immodérée jusqu'à en négliger Dieu, qui est seul digne de culte. Par exemple, une personne qui passe son temps à penser à l'argent, à gagner de l'argent et néglige Dieu sera considérée comme idolâtre. Pose-toi une question pratique : dans mon temps libre, est-ce que Dieu est ma priorité, ou autre chose ? Cela ne veut pas dire que tu passes tout ton temps à chercher Dieu, je redis que c'est une question de priorités. Le NT en parle de l'idolâtrie dans ces termes, « Faites donc mourir ce qui, dans vos membres, est terrestre...l'impureté, les passions, les mauvais désirs et **la cupidité, qui est une idolâtrie.** » Col 3 : 5 (Cupidité = recherche des honneurs, des satisfactions sensuelles. Désir immodéré de nourriture, de gains ou de richesses.)

ETAPES

Voici les étapes simples pour tous ceux qui veulent accomplir leur destinée :

- Sois honnête devant Dieu : as-tu une idole, dans le sens d'une habitude qui t'empêche de donner la priorité à Dieu.
- Ecoute ce que Dieu te dit à ce sujet
- Ne cède pas à la peur, fais ce qu'Il te demande
- Ayant fait ce pas, demande à Dieu de te révéler ta destinée. La destinée vient après la prise de décision de donner la priorité à Dieu.

SUJETS DE PRIÈRE

1. Que le peuple français abandonne leurs idoles et se tourne vers le Seigneur
2. Qu'il y ait un mouvement de Réveil parmi les jeunes qui les libèrent de la drogue, la violence et le désespoir.
3. Que l'Eglise dans l'unité élève la voix pour proposer des solutions
4. Que l'Eglise commence à évangéliser avec puissance, surtout pendant le mois d'évangélisation (One Million Month) à partir du 21 juin.
5. Exprime la prière de ton cœur pour notre nation!

JOUR 10 | ACTES 5 : 16 L'OLIVIER

Au chapitre 5 nous découvrons peut-être le verset le plus puissant du Livre des Actes, car il nous permet de constater que la Première Eglise vivait la même dimension que Jésus dans le domaine de la guérison ; « *La multitude accourait aussi des villes voisines à Jérusalem, amenant des malades et des gens tourmentés par des esprits impurs ; et tous étaient guéris.* » (5 :16). Est-ce que vous voyez l'écart qui s'est creusé dans le temps entre le vécu de la première Eglise et le nôtre ? TOUS étaient guéris. Cela est encore rarement le cas aujourd'hui, mais la Bible nous assure que Jésus restera au ciel « jusqu'aux temps du rétablissement de toutes choses » (3 : 21), donc il est biblique de croire que la dernière Eglise redécouvrira les mêmes dimensions de puissance.

Prions pour **l'Olivier**, notre Centre de Guérison. Force est de constater qu'il y a moins de personnes malades qui viennent en présentiel, et d'autres organismes mieux connus comme l'AIMG proposent des lignes de prière ou des « Lives ».

SUJETS DE PRIÈRE

1. Priez que le Seigneur nous montre clairement si nous devons continuer cette œuvre, et sous quelle forme.
2. Prions pour les « Lives » guérison que les Steve ont commencé au mois de novembre.
3. Que le Seigneur nous donne le courage de guérir les malades dans la rue, ce sera « L'Olivier dans la rue » !
4. Intercédons pour les Soirées Miracles et Guérison AIMG. Prochaine soirée samedi 8 février.
5. Prions que les gens guéris soient sauvés et ajoutés à l'église.

JOUR 11 | ACTES 2:42-43 GROUPES DE MAISON

«Régulièrement et fidèlement, les croyants écoutent l'enseignement des apôtres. Ils vivent comme des frères et des sœurs, ils partagent le pain et ils prient ensemble.»

Aujourd'hui, nous nous focalisons sur les **groupes de maison** de Paris Évangile, ces lieux où la communion fraternelle prend vie. Bien que la plupart se réunissent dans nos bureaux à Bobillot, notre vision est de développer une véritable dynamique de petits groupes. Ces rencontres sont essentielles car elles permettent :

- **De partager nos défis et nos victoires**, en reconnaissant ensemble l'œuvre de Dieu dans nos vies.
- **De prier collectivement**, en demandant à Dieu d'agir dans nos vies personnelles et celles de nos proches.
- **D'approfondir la Parole de Dieu**, en favorisant des discussions ouvertes et enrichissantes où chacun peut participer activement.

Ces moments d'intimité et d'unité reflètent l'Église que Jésus a imaginée : une famille soudée, pleine d'amour et de ferveur pour Lui.

SUJETS DE PRIÈRE

1. Que chaque groupe de maison soit un lieu de fraternité et de cœurs brûlants pour Jésus.
2. Que chaque groupe accueille de nouvelles personnes avec amour, simplicité et générosité.
3. Pour les responsables des groupes : Aurélie, Dan, Elsie, Régis, Franck, Steve D, et Patrick. Que Dieu leur donne sagesse, force et inspiration.

UN DÉFI PRATIQUE POUR AUJOURD'HUI

Aujourd'hui, pourquoi ne pas inviter quelqu'un qui n'a pas d'église à participer à une prochaine réunion de votre groupe de maison ? Priez pour que Dieu prépare son cœur et qu'elle puisse découvrir la richesse d'une famille spirituelle unie dans l'amour de Christ.

JOUR 12 | JEUNES ADULTES

« En fait, ce qui rend un homme intelligent, c'est l'esprit, le souffle du Tout-Puissant. Le nombre d'années ne donne pas la sagesse, la vieillesse ne fait pas reconnaître ce qui est juste. » **Job 32:8-9**

« Personne ne doit te mépriser parce que tu es jeune. Mais toi, montre l'exemple aux croyants, par tes paroles, ta vie, ton amour, ta foi, ta pureté. » **1 Timothée 4:12**

Dans le royaume de Dieu, il n'y a pas de distinction entre jeunes et adultes en ce qui concerne la puissance du Saint-Esprit. Le même Saint-Esprit agit en chacun de nous, quel que soit notre âge. Une Église en bonne santé se reconnaît aussi par la maturité spirituelle de ses jeunes et leur engagement actif dans la vie de l'assemblée.

Nos jeunes adultes ne sont pas simplement l'avenir de l'Église, ils en sont déjà un pilier essentiel aujourd'hui. À travers leur énergie, leurs dons et leur foi, ils inspirent la communauté et participent à bâtir le Corps de Christ.

SUJETS DE PRIÈRE

1. **Remercions Dieu** pour nos jeunes adultes, leur service fidèle, et le culte qu'ils ont animé en décembre.
2. **Priions pour que le groupe des jeunes adultes** soit un espace de croissance où chacun peut découvrir et développer pleinement les dons que Dieu a placés en lui.
3. **Priions pour que chaque jeune adulte** trouve sa place dans un pôle d'activité de l'Église, servant avec joie et passion.
4. **Priions pour que le groupe des jeunes adultes** s'élargisse et qu'ils deviennent une source d'inspiration et de soutien pour les plus jeunes qui les rejoignent.
5. **Priions pour les responsables de l'Église et les membres**, afin qu'ils discernent les talents de nos jeunes et les encouragent dans leurs appels.

UN DÉFI PRATIQUE POUR AUJOURD'HUI

Prenez le temps de bénir un jeune adulte de Paris Évangile aujourd'hui. Appelez-le ou envoyez-lui un message d'encouragement, selon ce que le Seigneur met sur votre cœur. Ce simple geste peut allumer ou raviver une flamme spirituelle dans sa vie.

JOUR 13 | LES ADOS

Voici les principes que Gédéon a découvert pour mener à bien sa mission. Il a compris que toutes les missions de Dieu s'accomplissent par la foi, basée sur les promesses de Dieu. Que le plus grand obstacle à surmonter est la peur, et Dieu lui a montré qu'il pouvait vaincre cet esprit-là par la présence de Jésus avec lui, par les promesses divines et la découverte que l'ennemi avait très peur de lui. Mais nous avons aussi compris, par l'image des cruches brisées, que les disciples de Jésus gagnent quand ils renoncent à eux-mêmes, portent leur croix et suivent Jésus. Ça peut sembler paradoxale, mais le brisement qu'a connu Jésus, qui a conduit à Sa victoire absolue, fait aussi partie de notre appel. Que nos ados ne le fuient pas, car c'est un brisement divin qui libère Sa lumière, cette lumière qui est vraiment là en chacun d'eux.

SUJETS DE PRIÈRE

1. Que les adolescents puissent être touchés par l'amour du Seigneur et qu'il se révèle en chacun d'entre eux.
2. Que chaque adolescent trouve des amitiés positives et inspirantes, qui les aident à grandir dans la foi et dans leurs choix de vie.
3. Que toutes les barrières qui les empêchent de se donner entièrement à Dieu puissent tomber.
4. Que le Seigneur puisse inspirer aux responsables des programmes faits et adaptés à leur besoin qui pourront toucher leur cœur.
5. Que les ados puissent avoir un futur espace, une pièce qui leur est réservée, que le Seigneur pourvoit pour les besoins matériels de cet espace, dans les futurs locaux.

JOUR 14 | JUGES 7 : 23 - EQUIPE DE VIDÉO-PROJECTION

Déjà au chapitre 6 : 35 Gédéon avait convoqué ces hommes qui ont fait partie de son armée de 32,000 hommes. Mais comme vous le savez, 22 des 32 mille sont rentrés chez eux à cause de la peur. On pourrait dire que la peur les a vaincus, ils sont passés à côté de leur destinée. Mais non. Dans la grâce de Dieu, après la première grande victoire, Dieu dit à Gédéon de leur redonner une deuxième chance, et de les inviter à poursuivre Madian jusqu'à la victoire totale. Je vous dis que la même grâce est là pour nous aujourd'hui. Peut-être tu te dis, oh, j'aurais dû faire telle ou telle chose dans le passé, mais au lieu de servir je suis resté à ma place. Ce n'est pas trop tard ! Ouvre ton esprit à cette vérité : Dieu demande à chacun de nous d'être un ouvrier de la dernière heure, et de nous lever pour servir. Gédéon avait besoin d'eux, Dieu a besoin de toi.

SUJETS DE PRIÈRE

1. Reconnaissance pour l'équipe de vidéo-pro qui s'agrandit, et la fidélité de ceux qui sont là depuis de nombreuses années.
2. Pour plus de communication et d'unité avec l'équipe de louange.
3. Pour les finances nécessaires pour changer d'ordinateur et de logiciel, que l'équipe arrive à bien le prendre en mains et que l'on arrive à transférer les chants d'un ordi à l'autre.
4. Que notre travail se fasse avec excellence afin que rien n'empêche l'assemblée de louer notre Dieu de tout cœur !

JOUR 15 | MATTHIEU 5 : 13-16 - TOUR DES RUES

Vous êtes le sel de la terre. Si ce sel perd sa saveur, avec quoi la salera-t-on ? Ce sel ne vaut plus rien : il n'est bon qu'à être jeté dehors et piétiné. Vous êtes la lumière du monde. Une ville au sommet d'une colline n'échappe pas aux regards. Il en est de même d'une lampe : si on l'allume, ce n'est pas pour la mettre sous une mesure à grains : au contraire, on la fixe sur un pied de lampe pour qu'elle éclaire tous ceux qui sont dans la maison. C'est ainsi que votre lumière doit briller devant tous les hommes, pour qu'ils voient le bien que vous faites et qu'ils en attribuent la gloire à votre Père céleste.

Le Tour des Rues est une belle opportunité d'être le sel, pour que des personnes qui ne connaissent pas notre Père, pourtant le glorifient. Et ça arrive ! Nous apportons de la joie, de la compassion ; de la vie à des personnes qui ont des corps meurtris et des cœurs brisés.

SUJETS DE PRIÈRE

1. Le territoire spirituel près de nos locaux tout autour de la rue Bobillot, que le Seigneur nous donne ce territoire spirituel pour des percées miraculeuses, qu'on puisse voir de nos yeux la guérison : des corps, des troubles psychiatriques, des cœurs brisés, des problèmes d'addiction etc...
2. Que le Seigneur nous remplisse de sa joie, et nous aide à perfectionner notre écoute du Saint Esprit pour manifester ses dons, et répondre au mieux aux besoins matériels et spirituels.
3. Préparer des cœurs remplis de compassion et de sagesse pour accueillir dans nos communautés de nouveaux convertis avec des vies compliquées.
4. L'extension du Royaume par le Tour des Rues :
 - a. Que le Tour des Rues soit une grande source de joie, d'amour et de bénédictions autant pour tous les participants de près où se loin, que pour les bénéficiaires : Un temps mis à part, de communion fraternelle avec le Seigneur extraordinaire.
 - b. Que le Seigneur dispose les cœurs, et les agendas, et nous envoie de nouveaux talents et des personnes visionnaires qui vont nous aider à faire grandir l'organisation avec de nouvelles idées, et de nouvelles collaborations, ou activités : réseau de partenaires, avec des églises, mairie, administration etc...

JOUR 16 | SAISIR LE CŒUR DE DIEU - MINI-CHURCH

Genèse 25 à 36 nous raconte l'histoire de Jacob. Cet homme, devenu le père du peuple d'Israël était pourtant né dans la lutte (Genèse 25), prénommé tricheur/fourbe (signification du prénom Jacob) et avait souvent appliqué ces principes dans sa vie, même pour obtenir des bénédictions dont Dieu avait déjà fait la promesse (la promesse en Genèse 25v22 et l'histoire de sa tricherie en Genèse 27). Alors qu'il retournait sur la terre promise à son père Isaac et à son grand-père Abraham, il craignait pour sa vie (Genèse 32) et la Bible nous dit qu'il a lutté avec un homme toute la nuit, qui s'est révélé être un ange ou une incarnation de Dieu. Au lever de l'aurore, l'homme lui demande son prénom, c'est-à-dire son identité, et Jacob répond « Jacob », à savoir tricheur/fourbe. L'homme lui répond « ton nom ne sera plus Jacob, mais tu seras appelé Israël... ». Cela signifie Dieu prévaut ou Dieu est fort.

Lorsque l'on lit que Jacob a lutté avec un homme, on comprend souvent contre un homme, alors qu'on peut également retenir qu'il a lutté avec, au sens de Dieu qui a accompagné Jacob dans sa lutte vers une transformation. En effet, au sortir de cette nuit dans la présence de Dieu, l'identité même de Jacob a été transformée. Il a endossé un nouveau nom, donné par Dieu. Il appelle le lieu Péniel : Visage ou vision de Dieu, qui voit Dieu.

Dieu nous invite encore aujourd'hui à nous mettre à part pour lutter avec (accompagné par) Lui, pour le rencontrer et nous laisser transformer par Lui. La Bible nous dit en Matthieu 11v12 que « ...le Royaume des Cieux est forcé et ce sont les violents qui s'en emparent ». Il faut parfois passer par une lutte acharnée afin de sortir de l'obscurité pour obtenir la bénédiction et voir la transformation. Ainsi, ne sois pas découragé(e) si tu traverses des ténèbres, car Dieu lutte avec toi ! Saisi-toi de Lui, cherche Son cœur, cherche à Le voir et tu en sortiras transformé(e).

SUJETS DE PRIÈRE

1. Prions pour nos frères et sœurs que nous connaissons qui traversent des difficultés ou luttent avec des péchés ou des peurs. Prions qu'ils ne soient pas découragés, mais apprennent à lutter accompagnés par Dieu pour devenir plus que vainqueurs ! Puis prions que nos enfants apprennent la même chose !
2. Prions pour que le Royaume de Dieu entre pleinement dans les cœurs de nos enfants et qu'ils découvrent leur identité en Christ. Que Dieu révèle à chaque enfant Son cœur pour eux.
3. Déclarons que toute l'assemblée de Paris Evangile, adultes comme enfants, rencontre le cœur de Dieu. Qu'on ait tous une nouvelle révélation de Son amour pour nous.
4. Prions avec une attention particulière pour les enfants et les ados de notre assemblée, qu'aucun d'entre eux ne soit perdu, mais qu'ils développent leur propre relation avec Dieu, qu'ils tombent amoureux de Jésus.

JOUR 17 | ROMAINS 15 : 18-20 - EVANGÉLISATION

« ... pour amener les païens à l'obéissance, par la parole et par les actes, par la puissance des miracles et des prodiges, par la puissance de l'Esprit de Dieu, en sorte que, depuis Jérusalem et les pays voisins jusqu'en Illyrie, j'ai abondamment répandu l'Évangile de Christ. Et je me suis fait honneur d'annoncer l'Évangile »

Paul n'annonçait pas l'Évangile sans la puissance de Dieu. Le message de l'Évangile vient de Dieu et sera toujours confirmé par Dieu. Il est temps pour l'Église de redécouvrir pleinement le désir de Dieu de confirmer Sa Parole par les signes qui l'accompagnent. Si nous voulons que la France soit sauvée, nous devons prier dans ce sens.

SUJETS DE PRIÈRE

1. Demandons à Dieu de nous remplir de Sa compassion pour les perdus. Il y a un enjeu éternel.
2. Prenons l'habitude de demander des rdvs divins pour témoigner à ceux qui ne connaissent pas le Seigneur encore. Pour la plupart d'entre nous, quelqu'un a osé partager l'Évangile avec nous, donc faisons pareil !
3. La Bible nous dit de chercher ardemment les dons les meilleurs. Prions dans ce sens car Dieu accorde les dons de l'Esprit à ceux qui les poursuivent avec passion.
4. Priez encore pour 3 personnes non-chrétiennes que vous connaissez.
5. Le dernier jour du Jeûne de Daniel, le samedi 8 février, notre pasteur Steve Blackah sera l'intervenant à l'AIMG Paris. Intercédons pour cet évènement afin que les gens soient sauvés et ajoutés à l'église, guéris et restaurés !

JOUR 18 | DANIEL 1:8 - L'ÉQUIPE D'ACCEUIL

Daniel ne demande rien d'autre que de ne pas se souiller avec la nourriture du monde, ce monde qui tente de tenir captifs ceux qui l'habitent et le composent. Bien qu'il semble offrir le meilleur en termes de nourriture, ses amis décident de le rejeter et de refuser de goûter à ses fruits. Ils préfèrent se démarquer, se sanctifier, se consacrer à Dieu jusque dans la nourriture plutôt que de se consacrer aux plaisirs de la chair, fut ce-t-elle royale. Et la pleine santé que ses amis et lui affichent après 10 jours est un camouflet jeté à la tête de ce monde dont ils ont rejeté la corruption au profit de la pureté offerte par Dieu. Ce verset nous engage à résister aux mets du monde, nourriture peut être attractive par son aspect et son odeur, mais corruptrice parce qu'empoisonnée, au bénéfice de la nourriture du Seigneur, dispensatrice de satiété et de vie. »

SUJETS DE PRIÈRE

1. Que Dieu nous enseigne à accueillir les personnes comme Lui désire les accueillir, que ce soit les membres de l'équipe ou les membres de l'église.
2. Que nous ayons des initiatives qui permettraient à l'église de plus se sentir "à la maison" le dimanche matin.
3. Pour que les café joyeux continuent de construire l'intimité entre les membres de l'église
4. Que chacun devienne garant de la bonne atmosphère le dimanche et que nous puissions servir chaque personne dans les meilleurs conditions

JOUR 19 | ROMAIS 1:14-15 - L'ÉQUIPE DE COMM & MEDIA

L'évangélisation est parfois perçue comme des personnes prêchant dans la rue à des passants mal à l'aise. Bien que cette approche ait sa place, car Jésus nous a ordonné d'aller vers les nations et que la Bible nous exhorte à partager notre foi en tout temps, nous devons aussi reconnaître les opportunités incroyables offertes par les outils modernes. Aujourd'hui, le plus grand carrefour où les foules se rassemblent est en ligne, en particulier sur les médias sociaux.

Des millions de personnes y passent des heures, cherchant des vidéos, des articles, des paroles inspirantes, des conseils pratiques ou des consolations pour leurs vies. Beaucoup sont en quête d'espoir, de vérité et de direction spirituelle. Paul disait : « Je me dois à tous les hommes, civilisés ou non, instruits ou ignorants. » (Romains 1:14-15). Ce même zèle et cet engagement doivent nous motiver à utiliser les outils modernes pour toucher les cœurs et partager la Bonne Nouvelle avec passion et authenticité.

Les chrétiens d'aujourd'hui sont appelés à bâtir une présence forte, accueillante et vivante en ligne. Imaginez une « église numérique », un espace où chacun peut trouver encouragement, inspiration et vérité. Nous devons créer des contenus pertinents, des vidéos percutantes et des discussions engageantes. Ces plateformes sont autant de champs missionnaires où des graines d'espérance peuvent être plantées.

L'évangélisation digitale n'est pas seulement une opportunité, mais une responsabilité. Comme Paul utilisait les routes romaines pour rejoindre les villes du monde antique, nous avons aujourd'hui les autoroutes numériques à notre disposition. Chaque message, chaque vidéo et chaque interaction peut devenir une lumière brillante dans les ténèbres, un point de contact divin pour les âmes perdues.

Soyons prêts à investir dans ces moyens modernes avec enthousiasme et foi. Que notre présence en ligne reflète la grâce, la vérité et l'amour de Christ. Ensemble, faisons de l'internet un lieu où la parole de Dieu rayonne, attirant ceux qui cherchent la vérité et inspirant ceux qui aspirent à un changement profond dans leur vie.

SUJETS DE PRIÈRE

1. Prière pour la sagesse de Dieu et la créativité dans la communication du message de l'évangile en ligne
2. Prière pour une multiplication des ouvriers numériques et de l'implication de toute la communauté
3. Prière pour l'impact et la transformation des vies car les âmes resteront toujours le centre de notre attention.

UN DÉFI PRATIQUE POUR AUJOURD'HUI

Les algorithmes des services en ligne donnent du crédit lorsqu'une publication est regardée, commentée ou partagée. Pour étendre notre évangélisation en ligne, considérez dans les prochains lives, publications et vidéos, de réagir afin d'inciter les algos à aller chercher de potentielles personnes qui seraient intéressées ou touchés.

JOUR 20 | GALATES 5:22 - LA FORMATION ET LES PARCOURS DANS L'ÉGLISE

Lorsqu'on parle de fruit, beaucoup ont facilement en vue les dons de l'esprit et la manifestation de puissance.

Aussi surprenant que cela puisse paraître, je n'ai pas forcément vu **toutes** les personnes touchées par la puissance de Dieu se convertir même si clairement cela est un levier puissant pour changer les coeurs. Cependant, l'amour, la miséricorde, la compassion, la sagesse et d'autres marques de caractère et de maturité laissent toujours des traces. Un pasteur disait ceci : "les personnes ne se souviendront pas toujours de ce que vous leur avez dit, mais elles garderont ce qu'elles ont ressenti".

Nous rêvons aussi de cette église qui, tout en marchant dans la puissance de Dieu, marchent dans toute la plénitude de leur identité, étant transformés en profondeur dans leurs pensées, leurs émotions et leur coeur.

SUJETS DE PRIÈRE

1. Que nous grandissions davantage en maturité et en foi
2. Que nous puissions être un "centre de formation" pour les chrétiens, leur apprenant à vivre et à marcher dans la plénitude de Dieu
3. Que chacun puissent participer à la croissance de tous et que tout le monde puisse trouver sa place dans ce qu'il peut apporter à la communauté
4. Que nous ayons plus de personnes qui passent par les parcours et le baptême cette année
5. Que le fruit de l'Esprit, la douceur et la sagesse soient perceptibles autour de nous

UN DÉFI PRATIQUE POUR AUJOURD'HUI

Proposez dans les prochaines semaines 3 sujets qui vous tiennent à coeur et peut-être que Steve D et les responsables pourront organiser des soirées discussion en ligne ou en présentiel si ça s'y prête pour grandir sur ces thématiques.

JOUR 21 | JUSTICE SOCIALE ET LA PAIX

Proverbe 11:10 Quand les justes sont heureux, la ville est dans la joie;

Tites 3 : 1-2 Rappelle-leur d'être soumis aux magistrats et aux autorités, d'obéir, d'être prêts à toute oeuvre, de ne médire de personne, d'être pacifiques, modérés, pleins de douceur envers tous les hommes.

Notre paix et notre bien-être quotidiens sont profondément liés à l'atmosphère sociale qui nous entoure. Face aux défis et aux tensions que peut connaître notre monde, l'Église est appelée à se tenir sur la brèche, à prier et à œuvrer pour la justice et la paix. Plutôt que de céder à la critique ou à l'amertume, soyons un peuple d'intercession, porteur d'espoir et de lumière. Dieu nous appelle à influencer notre société en priant pour nos autorités et en proclamant Sa vérité avec douceur et respect.

Loin de prendre parti dans des débats polarisants, rappelons-nous que lorsque les dirigeants adoptent des principes alignés sur le royaume de Dieu, Sa paix peut s'établir et une prospérité durable peut se développer.

Il est vrai que notre pays fait face à des défis gouvernementaux et sociaux. Parfois, cela peut provoquer un sentiment de lassitude ou d'incertitude. Mais soyons assurés : Dieu a toujours une solution et Il est fidèle pour répondre à nos prières !

C'est pourquoi, en tant qu'Église, levons-nous avec foi. Prions avec ferveur, proclamons la vérité, et déclarons la volonté de Dieu sur notre nation. Ensemble, devenons la réponse aux prières de ceux qui cherchent la paix et la justice.

Restons unis, confiants et animés d'une espérance vivante. Dieu agit à travers nous !

SUJETS DE PRIÈRE

1. Pour les autorités et les dirigeants : Que Dieu leur accorde sagesse, intégrité et discernement dans leurs décisions afin de promouvoir la justice, la paix et le bien commun.
2. Pour les serviteurs de la société : Prions pour les fonctionnaires, enseignants, infirmières, policiers et tous ceux qui soutiennent le fonctionnement du pays. Demandons à Dieu de les fortifier, de les protéger et de les inspirer dans leurs tâches quotidiennes.
3. Pour la paix sociale et l'unité nationale : Intercédons pour que Dieu apaise les tensions, guérisse les divisions et établisse une atmosphère d'harmonie et de respect mutuel dans notre nation.
4. Pour l'Église : Demandons à Dieu de fortifier Son Église afin qu'elle soit une lumière dans la société, un refuge pour les démunis et une voix prophétique qui proclame la vérité et l'amour avec audace.

Notes :

Notes :

VOUS êtes bénis!

ON SE RETROUVE SUR NOS RÉSEAUX ET
SUR WWW.PARISEVANGILE.FR

